



HOY, EN SÉPTIMO DIÁLOGO EN SAN LÁZARO

Morena presentará criterios de idoneidad para elegir jueces, magistrados y ministros

En el séptimo foro de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial, que se realizará hoy en la Cámara de Diputados, se presentarán “propuestas específicas” sobre los criterios de idoneidad para elegir a los jueces, magistrados y ministros, adelantó el líder de Morena en el Palacio Legislativo, Ignacio Mier.

“Habrá ya propuestas específicas en materia de criterios de idoneidad, a fin de que garanticen independencia y autonomía de quienes

participen como candidatos”.

El foro contempla los temas Elección popular de integrantes del Poder Judicial; Legitimidad democrática de jueces, magistrados y ministros; Elegibilidad e idoneidad con garantía de profesionalismo e independencia en la postulación; Proceso electoral: elección e impugnación de candidaturas, y Mecanismos de ascenso y remoción de los funcionarios. “Es lo que queremos escuchar. Los ponentes que se

han registrado y de los temas que quieren abordar, todos apuntan a propuestas específicas en materia de criterios que deberán estar establecidos en la convocatoria para que se reflejen también en el propio proyecto de dictamen y en los criterios de idoneidad”, dijo Mier.

Comentó que en los ejercicios anteriores “ya se ha avanzado en la progresividad de las elecciones y hay prácticamente un horizonte que define la renovación de la Corte

“Hay un horizonte que define la renovación de la Corte para pasar de 11 a 9 ministros”

IGNACIO MIER

Líder de los diputados de Morena

para pasar de 11 a nueve ministros”.

Insistió en que este martes “se abordará de manera más profunda cómo garantizar en la convocatoria el cumplimiento de los criterios de idoneidad de cada una de las propuestas que hagan los tres poderes”. —Victor Chávez



Proceso. Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro. aver.

ESPECIAL